
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Le conseil d‘administration de l’Amicale s’est tenu au Tremblay chez Madame Agathe 
Seron administratrice. Le président Loïc Dusseau remercia notre hôte de son 
amical accueil et les autres membres de s’être déplacés. Puis, après avoir vérifié 
présents et absents, il débuta l’ordre du jour prévu, pendant qu’un café nous était offert. 
 
 
Présents 
Administrateurs : Guy Bernier (c.1968), Jean-Louis Boulangé (c. 1964), secrétaire, 
Jean-Jacques Carré (c. 1968), vice-président, Loïc Dusseau (c. 1984), président, Gérard 
Fossé (c. 1974), trésorier, François Launay (c.1985), responsable communication, 
Hugues de Rosamel (c.1984) et Agathe Seron (amie).  

Présent par téléphone 
Administrateur : Dominique Faure (c.1969) 

Excusés : 

Administrateurs : Marie-Jo Abline (employée), Nicole Bazin-Depretz (c.1977), Patrick 
Danset (c. 1973), secrétaire adjoint, Loïck Le Brun (c.1984), Jean-François Ploteau 
(c.1984), Virginie Malherre (c.2002), Patrick Tesson (c.1973), Philippe Tijou (c.1966). 
Présidents honoraires : Jean-Michel Guittet (c. 1985) et Xavier Perrodeau (c. 1980). 

 
 
 
 
 

1 . Approbation du projet de compte-rendu du CA du 18 mars 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DE L’AMICALE DU 8 JUILLET 2023 



 
 
 
Adhésions 
90 renouvellements, 31 nouvelles adhésions et 22 envois du bulletins par la Poste. Ces 
chiffres ne tiennent pas compte des adhérents dont l’adhésion doit être renouvelés avant 
décembre, renouvellements pas toujours effectifs.  
Le futur renouvellement pour 2024 seront demandés par courriel automatique en janvier 
2024 afin d’éviter les adhésions glissantes difficiles à gérer. 
Prévoir l’envoi de la facture à notre annonceur Metzger 

Réseaux 
Agathe Seron rend compte du succès de sa première vidéo auprès de jeunes 
internautes de Facebook. Elle prévoit d’autres vidéos-interviews pour lesquelles 
Loïc Dusseau lui propose des anciens à contacter  

Finances 

Gérard Fossé propose d’examiner ensemble le Compte Résultat et le Bilan pour 
l’exercice 2022 comparativement à 2021 : il est décidé d’apporter des précisions 
sur un certain nombre de lignes pour présenter cet ensemble à la prochaine AG. 
Jean-Louis Boulangé donne les informations sur les dépenses récentes pour le 
site : ajout d’un module annuaire et changement d’offre d’hébergement dû aussi à 
l’ajout de cet annuaire en ligne  
 
 
 
 
Régularisations administratives 
Notre Amicale avait perdu le contact avec l’administration depuis 1999 et n’avait plus de 
n° RNA à jour (N° d’association enregistré) : cette étape a été mise à jour avec un 
nouveau N° RNA attribué par la sous-préfecture de Segré. De même pour un N° SIREN. 

Problèmes avec PayPal 
François Launay a mis à jour notre compte en le reprenant en main. 

Changement de banque 
Cette décision d’utiliser le Crédit Mutuel, agence de Segré, est en passe d’être actée 
avec un bon nombre d’améliorations rendues possibles par la régularisation évoquée. 

 
 
 
Le site 
Décision a été prise d’ajouter deux correcteurs ayant accès au site : Loïc Dusseau et 
Jean-Jacques Carré ; leur accès va leur être communiqué par notre technicien Jérôme. 
De plus pour éviter qu’une seule personne gère ce site, François Launay a accepté 
d’être secrétaire-adjoint en charge de la gestion de l’annuaire en ligne. 
L’annuaire en ligne sera très bientôt opérationnel et l’annonce en sera faite dans la 
Lettre Info de juillet. 

État des mandats des membres du CA 
Patrick Danset est démissionnaire pour raisons personnelles et devra donc être 
remplacé lors de la prochaine AG ; deux volontaires, locaux et jeunes retraités : 

2 . Points sur les adhésions, réseaux et finances 

3. Régularisations administratives et changement de banque 

4. Nouvelles de notre association 



Guillaume de Roquefeuil (c.1981) et Philippe de Pimodan (c.1975) ; cinq autres 
administrateurs ont des mandats renouvelables en 2024 (voir en annexe). 

Nominations à l’unanimité 
François Launay devient membre du bureau comme secrétaire-adjoint. 
De même Guy Bernier intègre le bureau comme trésorier-adjoint 

Le projet M 
Signature et annonce officielle du lauréat par 2IDE auront sans doute lieu après l’été. 
Jean de Fouquières rencontrera d’éventuels investisseurs pour la partie Éducation. 

 
 
 
Lieu 
Loïc Dusseau annonce que l’Epide nous autorise l’accès à la Salle ludique pour l’AG, au 
cloître pour l’apéritif depuis cette salle puis au préau de la cour Ouest pour le repas. 
L’Association de Sauvegarde et de Mise en Valeur du Collège de Combrée attend 
l’autorisation de l’Epide pour proposer une « Dictée théâtrale » après le repas. 

Aspects pratiques 
Le comité des fêtes de Combrée nous fournira tables et chaises comme il y a deux ans 
L’Auberge de l’Ombrée contactée doit nous répondre la semaine prochaine. 
Le crédit Mutuel devrait nous fournir de quoi recevoir les participations par CB. 
Agathe propose quelques places d’hébergement gratuitement pour cette date. 

Modalités 

 Devant l’impossibilité de communiquer sur le projet M, il a été décidé 

• De faire l’AG à huis clos, réservée aux seuls adhérents 

• De demander une participation financière pour le repas de 10 ou 15€ aux adhérents 
mais de 30 ou 35€ aux non-adhérents. 

Déroulement des AG 

AG statutaire au cours de laquelle, entre autres, sera évoqué l’avenir du collège. 
AG exceptionnelle sera nécessaire pour prendre officiellement en compte les nouveaux 
membres du bureau et du CA ainsi que la modification des statuts pour intégrer dans le 
CA les présidents des groupes régionaux ainsi que des personnalités remarquables. 

 
 

 
Projet de BD sur Combrée 
Jean-Jacques Carré a un projet de Docu-BD sur l’histoire du collège de Combrée ; il s’agit 
d’un projet grandiose nécessitant de trouver les personnes compétentes à tous les 
niveaux de mise en place. Il est alors demandé de mettre ce projet à l’ordre du jour de 
l’AG. 

Prochaine AG 
La date du prochain CA ne peut pas encore être fixée de façon certaine en fonction de la 
publication officielle du lauréat de l’AMI, mais il est raisonnable de penser à fin octobre – 
début novembre. 

Le forum des associations du 9 septembre à Pouancé 
Il est suggéré d’y apporter les Tee-shirts (prix 1€ ?) les DVD du bicentenaire (5€ ?) ainsi 
que les fascicules « Deux cents ans d’histoire » (prix 5€) 

5. La Fête des Anciens 
 

6. Autres informations 



Le buste du supérieur Claude (demandé à Mme Charbonneau) est – en principe – 
toujours dans le Hall du Collège muni de son étiquette d’appartenance à l’Amicale et fixé 
au mur, ce nécessite de l’outillage pour le récupéré. 

Les groupements régionaux 
Les réunions de Paris et de Nantes ont compté un nombre de présents limité par le fait 
qu’il s’agissait d’un lancement. 
Des adresses électroniques supplémentaires ont été données et des intentions de venir 
à la fête des anciens affirmées. 
D’autres groupements régionaux sont prévus 

• Rennes : bientôt sous l’égide de Loïck Le Brun 

• Angers : peut-être avec Anne Dusseau 

• Lyon (peu d’anciens) proposé par  

• Combrée proposé par Agathe Seron 
 
 

  



 
 
 

Annexe 
 
 

ÉTAT des MANDATS des MEMBRES du CA  
au 7 juillet 2023 

 
Extrait des statuts du 26 juin 2021 :  

Chapitre IV – Administration 
Article 8 

Conseil d’administration : l’Association est administrée par un conseil de 5 à 15 membres élus pour 5 ans par 
l’Assemblée Générale ; les membres sortants sont rééligibles. Les Présidents honoraires anciens présidents sont 
membres de droit au conseil d’Administration. Les décisions sont prises à la majorité. En cas d’égalité, la voix du 
Président est prépondérante. 

 
 

 Cours Élu(e)* à l’AG de  
Fin prochaine 

de mandat 

Patrick Danset 1973 2007 2023 à sa demande 

Jean-Louis Boulangé 1964 2008 2023 

Loïc Dusseau 1984 2009 2024 

Jean-Jacques Carré 1968 2019 2024 

Gérard Fossé 1974 2019 2024 

Dominique Faure 1969 2014 2024 

Philippe Tijou 1966 2014 2024 

Guy Bernier 1968 2008-2014 puis 2020 2025 

Marie-Jo Abline Employée 2010 2025 

Loïck Lebrun 1984 2015 2025 

François Launay 1985 2020 2025 

Virginie Malherre 2002 2021 2026 

Hugues de Rosamel 1984 2021 2026 

Agathe Seron Amie 2022 2027 

Nicole Bazin-Depretz 1978 & Empl. 2022 2027 

    

Xavier Perrodeau 1980 2001 Membre de droit 

Patrick Tesson 1972 2002 Membre de droit 

Jean-Michel Guittet 1985 2014 Membre de droit 

 


